
     
 

Die Rheinische Friedrich-Wilhelms-Universität Bonn ist eine internationale Forschungsuniver-

sität mit einem breiten Fächerspektrum. 200 Jahre Geschichte, rund 31.500 Studierende, 

mehr als 6.000 Beschäftigte und ein exzellenter Ruf im In- und Ausland: Die Universität Bonn 

zählt zu den bedeutendsten Universitäten Deutschlands und wurde als Exzellenzuniversität 

ausgezeichnet. 

An der Medizinischen Fakultät der Rheinischen Friedrich-Wilhelms-Universität Bonn ist eine 

W2-Professur für Oralmedizinische Technologie 

zum nächstmöglichen Zeitpunkt zu besetzen. 

Der/Die zukünftige Stelleninhaber/-in soll die Oralmedizinische Technologie in Forschung und 

Lehre vertreten. Der/Die Professor/-in übernimmt die Aufgabe der Leitung der gleichnamigen 

Sektion innerhalb des Zentrums für ZMK-Heilkunde. Zu den Aufgaben der ausgeschriebenen 

Position gehören der Erhalt und Ausbau der interdisziplinären wissenschaftlichen Struktur. In-

teresse an oralmedizinischen Fragestellungen, Kenntnisse in orofazialer Biomechanik, Nume-

rischen Methoden, Methoden der künstlichen Intelligenz und Modellierung oder Materialwis-

senschaften, überdurchschnittliche Motivation und Flexibilität sowie hohe Teamfähigkeit und 

Bereitschaft zur interdisziplinären Kooperation werden vorausgesetzt. Der Aufbau und die Be-

antragung eines Verbundprojektes für die Universitätszahnmedizin mit interdisziplinärer Aus-

richtung mit einem thematisch fokussierten Forschungsprogramm werden erwartet. 

Die Vernetzung mit den Forschungsschwerpunkten der Kliniken des Zentrums der ZMK-Heil-

kunde, der Bonner Universitätsmedizin sowie anderer Fakultäten der Universität Bonn wird 

ausdrücklich gewünscht, wobei insbesondere auch der Einsatz kognitiver Systeme im klini-

schen Kontext zu beachten ist. Wissenschaftliche Exzellenz sollte durch entsprechende hoch-

wertige Publikationsleistungen sowie Drittmitteleinwerbungen belegt sein. Es wird erwartet, 

dass der/die Bewerber/-in sich umfassend in die Lehre des Zentrums einbringt. Leitungserfah-

rung sowie Team- und Kooperationsfähigkeit werden vorausgesetzt. 

Einstellungsvoraussetzungen sind ein abgeschlossenes naturwissenschaftliches, ingenieurwis-

senschaftliches, zahnmedizinisches oder medizinisches Studium sowie die Habilitation oder 

der Nachweis gleichwertiger wissenschaftlicher Leistungen. Wünschenswert ist Erfahrung in 

der Lehre gemäß § 36 Hochschulgesetz NRW. 

Die Universität Bonn setzt sich für Diversität und Chancengleichheit ein. Sie ist als familienge-

rechte Hochschule zertifiziert und verfügt über einen Dual Career-Service. Ihr Ziel ist es, den 

Anteil an Frauen in Bereichen, in denen Frauen unterrepräsentiert sind, zu 

erhöhen und deren Karrieren besonders zu fördern. Sie fordert deshalb ein-

schlägig qualifizierte Frauen nachdrücklich zur Bewerbung auf. Bewerbungen  

 



     
 

werden in Übereinstimmung mit dem Landesgleichstellungsgesetz behandelt. Die Bewerbung 

geeigneter Menschen mit nachgewiesener Schwerbehinderung und diesen gleichgestellten 

Personen ist besonders willkommen. 

 

Qualifiziere Bewerber*innen werden gebeten, sich über das Berufungsportal der  

Universität Bonn zu bewerben (https://berufungsportal.uni-bonn.de/openProcedureList.do).  

 

 

Die Bewerbung kann in deutscher oder englischer Sprache bis zum 28.07.2025 erfolgen. 

 

Dekanat der Medizinischen Fakultät 

Der Rheinischen Friedrich-Wilhelms-Universität Bonn 

Venusberg-Campus 1| Haus 33, 53127 Bonn 

 

Informationen zum Bewerbungsverfahren finden Sie unter nachfolgendem Link: 

(https://www.medfak.uni-bonn.de/de/fakultaet/karrierewege/akademische-karriere/beru-

fung) 
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The University of Bonn is an international research university with a wide education and re-

search profile. With a 200-year history, approximately 31,500 students, more than 6,000 staff, 

and an excellent reputation at home and abroad, the University of Bonn is one of the most 

important universities in Germany and is recognized as a university of excellence. 

At the Faculty of Medicine at the University of Bonn, a 

W2 Professorship for Oral Technology 

is to be filled at the earliest opportunity. 

The future holder of the position is to represent Oral Technology within research and teaching. 

The professor assumes the task of managing the section of the same name within the Center 

for Dental, Oral, and Maxillofacial Medicine. The duties of the advertised position include 

maintaining and expanding the interdisciplinary scientific structure. An interest in research 

questions within oral medicine, knowledge of orofacial biomechanics, numerical analysis, 

methods within artificial intelligence and modeling or materials science, above-average moti-

vation and flexibility, and an excellent capacity for teamwork and willingness to cooperate 

across disciplines are required. It is expected that the successful candidate will establish and 

apply for a collaborative project for university dentistry with an interdisciplinary orientation 

and a thematically focused research program. 

Networking with the key areas of research at the clinics of the Center for Dental, Oral and 

Maxillofacial Medicine, University Hospital Bonn and other faculties of the University of Bonn 

is expressly desired, whereby particular attention must be paid to the use of cognitive systems 

within a clinical context. Scientific excellence should be demonstrated through appropriate 

high-quality publications and the acquisition of third-party funding. It is expected that the ap-

plicant will be fully involved in teaching at the center. Managerial experience and the ability 

to cooperate and work in a team are required. 

The successful candidate must have completed a university degree in natural science, engi-

neering, dentistry or medicine and have a habilitation or evidence of equivalent academic 

achievements. Experience in teaching in accordance with section 36 of the Higher Education 

Act of North Rhine-Westphalia (Hochschulgesetz NRW) is preferable. 

The University of Bonn stands for diversity and equal opportunities. It is certified as a family-

friendly university and has a dual career service. Its aim is to increase the proportion of women 

in areas where women are underrepresented and particularly support their 

careers. It thus expressly encourages suitably qualified women to apply. Ap-

plications are handled in accordance with the Law on Equality between  

 

 



     
 

Women and Men for the State of North Rhine-Westphalia (Landesgleichstellungsgesetz). Ap-

plications from suitable candidates with a verified severe disability and persons with an equiv-

alent status are also particularly welcome. 

 

Qualified candidates are asked to apply via the Appointment Portal of the University of Bonn 

(https://berufungsportal.uni-bonn.de/openProcedureList.do). The application can be submit-

ted in German or English by 28th July 2025. 

 

Dean’s Office in the Faculty of Medicine 

University of Bonn 

Venusberg-Campus 1| Haus 33, 53127 Bonn 

 

You can find information on the application procedure at the following link: 

(https://www.medfak.uni-bonn.de/de/fakultaet/karrierewege/akademische-karri-

ere/berufung) 

 

https://berufungsportal.uni-bonn.de/openProcedureList.do

